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Ance “Su investimenti e burocrazia serve
cambio di rotta”
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ROMA (ITALPRESS) – Cambiare rotta a partire dal taglio della burocrazia e dagli incentivi agli

investimenti. Sono le priorita' del settore delle costruzioni, secondo il presidente di Ance, Gabriele

Buia. Dopo l'accordo europeo sul Recovery Fund, Buia, in un'intervista all'Italpress, rilancia le

proposte dell'Associazione per risolvere le di icolta' del settore. "Questo accordo – spiega – avra' un

seguito e dara' la capacita' all'Italia di riprendersi, se le risorse saranno impiegate rapidamente e

bene, altrimenti se continuiamo a seguire la solita strada italiana di non riuscire a utilizzare la spesa

pubblica, faremo un ulteriore danno. Piu' volte abbiamo denunciato che il grande problema che ha

questo Paese e' che le leggi di bilancio, quando stanziano risorse, non vengono mai utilizzate

rapidamente. Auspico che questo accordo porti veramente crescita al Paese. Aprire i cantieri non si fa

a parole ma bisogna pianificare, progettare rapidamente. Fino a oggi la storia dell'Italia ci ha
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Italpress

insegnato che si parla con faciloneria dell'apertura dei cantieri ma non ci si rende conto che a monte

delle procedure di gara c'e' una tale burocrazia che impedisce di utilizzare le risorse. Il governo ha in

mano questo grimaldello per cambiare rotta. Se non riuscira' a farlo, sara' un grande problema".

Quanto al Dl Semplificazioni "non si puo' dire che non contenga norme di interesse o di

semplificazione – a erma -, si vede che c'e' la volonta' di toccare argomenti specifici che piu' volte

avevamo denunciato. Ci sono misure che, prese singolarmente, sono positive per semplificazione e

velocizzazione rispetto allo status quo, pero' ci sono situazioni che mi inducono a pensare che non ci

sia una rotta ben decisa e un obiettivo ben preciso. Per esempio, per quanto riguarda il mondo

dell'edilizia, nel mercato privato, non riesco a capire – sottolinea – quale sia il punto d'arrivo,

l'obiettivo del Governo". Il Dl rilancio "quello che ha veramente di rilancio – evidenzia – e' la

procedura del superbonus. E' importante ed e' motivo di accelerazione e di maggiore attenzione verso

il settore", spiega il presidente dell'associazione dei costruttori che, pero', precisa: "Noi siamo

costruttori di infrastrutture di citta' e per risollevare veramente questo mercato bisogna far si' che gli

investimenti vengano utilizzati, che ci siano procedure snelle". (ITALPRESS). ym/ads/red 22-Lug-20

18:51
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Sei in ITALPRESS

Ance "su investimenti e burocrazia serve
cambio di rotta"
22 luglio 2020, 18:55

ROMA (ITALPRESS) - Cambiare rotta a partire dal taglio della
burocrazia e dagli incentivi agli investimenti. Sono le priorita' del
settore delle costruzioni, secondo il presidente di Ance, Gabriele
Buia. Dopo l'accordo europeo sul Recovery Fund, Buia, in
un'intervista all'Italpress, rilancia le proposte dell'Associazione
per risolvere le difficolta' del settore. "Questo accordo - spiega -
avra' un seguito e dara' la capacita' all'Italia di riprendersi, se le
risorse saranno impiegate rapidamente e bene, altrimenti se
continuiamo a seguire la solita strada italiana di non riuscire a
utilizzare la spesa pubblica, faremo un ulteriore danno. Piu' volte
abbiamo denunciato che il grande problema che ha questo Paese
e' che le leggi di bilancio, quando stanziano risorse, non vengono
mai utilizzate rapidamente. Auspico che questo accordo porti
veramente crescita al Paese. Aprire i cantieri non si fa a parole ma
bisogna pianificare, progettare rapidamente. Fino a oggi la storia
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dell'Italia ci ha insegnato che si parla con faciloneria dell'apertura
dei cantieri ma non ci si rende conto che a monte delle procedure
di gara c'e' una tale burocrazia che impedisce di utilizzare le
risorse. Il governo ha in mano questo grimaldello per cambiare
rotta. Se non riuscira' a farlo, sara' un grande problema". Quanto
al Dl Semplificazioni "non si puo' dire che non contenga norme di
interesse o di semplificazione - afferma -, si vede che c'e' la
volonta' di toccare argomenti specifici che piu' volte avevamo
denunciato. Ci sono misure che, prese singolarmente, sono
positive per semplificazione e velocizzazione rispetto allo status
quo, pero' ci sono situazioni che mi inducono a pensare che non ci
sia una rotta ben decisa e un obiettivo ben preciso. Per esempio,
per quanto riguarda il mondo dell'edilizia, nel mercato privato,
non riesco a capire - sottolinea - quale sia il punto d'arrivo,
l'obiettivo del Governo". Il Dl rilancio "quello che ha veramente di
rilancio - evidenzia - e' la procedura del superbonus. E'
importante ed e' motivo di accelerazione e di maggiore attenzione
verso il settore", spiega il presidente dell'associazione dei
costruttori che, pero', precisa: "Noi siamo costruttori di
infrastrutture di citta' e per risollevare veramente questo mercato
bisogna far si' che gli investimenti vengano utilizzati, che ci siano
procedure snelle". (ITALPRESS). ym/ads/red 22-Lug-20 18:51
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== ANCE "SU INVESTIMENTI E BUROCRAZIA SERVE CAMBIO DI ROTTA" == 

ROMA (ITALPRESS) - Cambiare rotta a partire dal taglio della 

burocrazia e dagli incentivi agli investimenti. Sono queste le 

priorita' del settore delle costruzioni, secondo il presidente di 

Ance, Gabriele Buia. Dopo l'accordo europeo sul Recovery Fund, 

Buia, in un'intervista all'Italpress, rilancia le proposte 

dell'Associazione nazionale costruttori edili per risolvere le 

difficolta' del settore. 

"Questo accordo - spiega - avra' un seguito e dara' la capacita' 

all'Italia di riprendersi, se le risorse saranno impiegate 

rapidamente e bene, altrimenti se continuiamo a seguire la solita 

strada italiana di non riuscire a utilizzare la spesa pubblica, 

faremo un ulteriore danno. Piu' volte abbiamo denunciato che il 

grande problema che ha questo Paese e' che le leggi di bilancio, 

quando stanziano risorse, non vengono mai utilizzate rapidamente. 

Auspico che questo accordo porti veramente crescita al Paese. 

Aprire i cantieri non si fa a parole ma bisogna pianificare, 

progettare rapidamente. Fino a oggi la storia dell'Italia ci ha 

insegnato che si parla con faciloneria dell'apertura dei cantieri 

ma non ci si rende conto che a monte delle procedure di gara c'e' 

una tale burocrazia che impedisce di utilizzare le risorse. Il 

governo ha in mano questo grimaldello per cambiare rotta. Se non 

riuscira' a farlo, sara' un grande problema". 

(ITALPRESS) - (SEGUE). 

 

== ANCE "SU INVESTIMENTI E BUROCRAZIA SERVE CAMBIO DI ROTTA" ==-2- 

E il Dl Semplificazioni? "Non si puo' dire che non contenga norme 

di interesse o di semplificazione - afferma -, si vede che c'e' la 

volonta' di toccare argomenti specifici che piu' volte avevamo 

denunciato. Ci sono misure che, prese singolarmente, sono positive 

per semplificazione e velocizzazione rispetto allo status quo, 

pero' ci sono situazioni che mi inducono a pensare che non ci sia 

una rotta ben decisa e un obiettivo ben preciso. Per esempio, per 

quanto riguarda il mondo dell'edilizia, nel mercato privato, non 

riesco a capire - sottolinea - quale sia il punto d'arrivo, 

l'obiettivo del Governo. Avrei capito meglio se ci fosse stata una 

chiara politica di indirizzo verso la rigenerazione urbana, che 

resta sempre materia di convegni perche' non si riesce mai ad 

attuare". Secondo il presidente di Ance, si tratta di "ritocchi 

normativi che non bastano per arrivare a definire il modello di 

cambiamento sociale necessario per la rigenerazione urbana". 



"Anche per il mercato pubblico ci sono luci e ombre", aggiunge 

Buia, soffermandosi sulle procedure di gara. Per il presidente di 

Ance a bloccare gli investimenti sono "tutte le procedure 

burocratiche e amministrative che fanno si' che un ente appaltante 

impieghi piu' di cinque anni per avere un'autorizzazione al 

progetto. In questo decreto non vedo niente se non il fatto che il 

legislatore e' intervenuto su abuso di ufficio e danno erariale 

che hanno bloccato la Pa fino a ieri". 

(ITALPRESS) - (SEGUE). 

 

== ANCE "SU INVESTIMENTI E BUROCRAZIA SERVE CAMBIO DI ROTTA" ==-3- 

"Il Dl rilancio? Quello che ha veramente di rilancio - evidenzia - 

e' la procedura del superbonus. E' importante ed e' motivo di 

accelerazione e di maggiore attenzione verso il settore", spiega 

il presidente dell'associazione dei costruttori che, pero', 

precisa: "Noi siamo costruttori di infrastrutture di citta' e per 

risollevare veramente questo mercato bisogna far si' che gli 

investimenti vengano utilizzati, che ci siano procedure snelle". 

Qual e' oggi la situazione del settore? "E' in una crisi continua. 

Purtroppo non e' mai cresciuto dal 2009 ad oggi. Ci portavamo gia' 

questa zavorra - ricorda -, con l'emergenza sanitaria ci siamo 

dovuti bloccare e pertanto c'e' stato un ulteriore appesantimento. 

Adesso stiamo cercando di riprenderci ma questo sara' un anno 

ancora pesante". In questo momento, secondo Buia, "bisogna 

incentivare la voglia dell'investitore del mercato privato": e' 

"una leva importante di sviluppo" del settore perche' rappresenta 

"l'80% degli investimenti nelle costruzioni". 

(ITALPRESS) - (SEGUE). 

 

== ANCE "SU INVESTIMENTI E BUROCRAZIA SERVE CAMBIO DI ROTTA" ==-4- 

Inoltre, tra le difficolta', c'e' anche una "misura iniqua che 

penalizza le imprese che lavorano con la Pubblica Amministrazione. 

Da anni chiediamo al governo di rivederla", spiega in riferimento 

allo split payment per il quale il governo ha chiesto una proroga 

oltre la sua scadenza. "Crea un ammanco di liquidita' alle imprese 

- evidenzia -. Pensavamo che questo istituto venisse soppresso 

alla scadenza, cioe' alla fine di giugno, invece abbiamo scoperto 

con stupore che il governo aveva reiterato la richiesta di 

proroga. Non e' stata una scoperta piacevole. Abbiamo chiesto 

misure di ristoro immediato alle imprese". 

(ITALPRESS).  
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